

「そんなことまで?」

コープいしかわが組合員、地域の皆さんにとって
もっと身近な存在になるように、
コープいしかわといえばこれ!
という合言葉を考えました。
「そんなことまで?」が持つ意味から
コープいしかわをより詳しく知ってみませんか?

「そんなことまで?」ができるまで

現場で組合員や利用者と接する機会が多い、宅配、店舗、福祉、本部部署の若手職員が集まって考えました。

コープいしかわの「弱み」って何だろう?

何をしている組織なのか、いまいち分かりづらい



人材開発部 土居 弘幸



小松センター 加山 陽菜乃

Aコープさんと間違われることがある

弱みは「知られていない」こと!



コープいしかわに興味を持ってもらうための旗印となる「合言葉」を作ろう!

自分たちの仕事を見つめ直す



コープいしかわが目指したいことを出し合って、自分たちの仕事の目的や大切にしたいことを考えました。

誰も置いてけぼりにせず、一人ひとりに寄り添いたい



ケアセンター戸板グループホーム 鞆田 百華



のとセンター 下川 公佳

顔が見える関係を築いて、組合員が楽しい・安心できる毎日を

「そんなことまで?」が誕生!



150案以上のアイデアから、みんなで話し合い最終案が決定しました。

コープいしかわの目指すものや取り組みがわかりやすく説明できている!



鶴来センター 堂前 大樹

「どんな組織なんだろう?」と興味を持ってもらえそう!



組合員活動部 田谷 英里佳

子どもでも口にしやすい、老若男女が覚えやすいはず!



コープたまぼこ 浜岸 里帆

自分たちの仕事を見つめ直してコープいしかわが目指すことをまとめると...

店舗支援部 山村 麻里



古府センター 酒井 千鶴

人 は、ひとりでも生きていく。本当にそうだろうか?わたしたちは、みんなが助け合い、支え合い、喜び合える社会をつくりたい。

一 人ひとりが出資者になり、利用者になり、運営者になる。わたしたちは、一人ひとりの願いや想いをみんなで叶え、困っている人をみんなで助けるしくみをつくる。

+ 人十色の声に耳をかたむける。百人百様の心を受けとめる。わたしたちは、一人ひとりの想いのつながりが、豊かなくらしを描くと信じている。

宅配事業だけでなくお店、福祉施設もあるコープいしかわ。そして組合員活動や復興支援社会貢献などにも取り組んでいます。コープいしかわでは当たり前にも思っていることでも、組合員にとっては驚かれることも。そんなコープいしかわの合言葉を選びました。



ケアセンター金沢 新本 央笑

そんなコープいしかわを一言で表すと

「そんなことまで?」



コープこまつ 藤田 駿

安心して利用できるように

注文書の数字が11に見える所がたくさんあったので、組合員に聞くと、「書いた数字が心配でもう一度書き直している」とのこと。他の高齢の方も同じような書き方があったので、気を付けています。
古府センター 地域担当者



仮設に届いた調味料セット

仮設住宅に義祖母が入居した際にいただいた調味料セット。大変ありがとうございました。うれしかったとのことでした。同じく仮設住宅に入居した近所の方も喜んでいらっしゃいました。
輪島市の仮設住宅入居者のご親戚



2025年4月までに仮設住宅5,706世帯に調味料セットをお届け。被災以降「ありがとう」を言い続けている被災者に気を遣わせないようにしたいという思いから、入居前にお届けした。

移動スーパーコボ丸便



買い物困難地域を巡回する。組合員の要望に応じた商品を品揃えしていく「御用聞き」により積載する商品が充実していく。

まいもんタイム

いつもすごくおいしいです。これからもつづけてください。いつもありがとうございます。



コープおおぬか 組合員のお子さん

全国からの支援

震災直後の不安・恐怖の中、全国の生協からの応援者に励まされ心が楽になりました。
能登の組合員

能登半島地震発災直後の2024年1月8日には他県の生協職員が能登での配送応援に駆けつけた。

先日リクエストした商品が

お魚屋さんのお総菜「鮭チーズクリームコロック」を再販してくれてありがとうございます。2バック買いました!おいしくいただきます。
コープたまぼこの組合員

コープのお店では組合員からの商品リクエストに応えている。

「そんなことまで?」

「そんなことまで?」の背景にある組合員の暮らしの声から生まれたいろいろな事業や活動、そして出来事を紹介します。

1人で歩くお子さんを発見

配送時に車通りの多い道路へ向かって歩く3、4歳のお子さんを発見。追いかけて声をかけるとお母さんのいるお店に行こうとしていたらしく、1人で歩くのは危ないので保護しました。近くの組合員さんに協力いただき、その子のお家まで送り届けることができました。
鶴来センター 地域担当者

私も参加できました

仕事をしているので、夜開催行事はうれしい。Zoomだということも簡単に参加できて良かったです。行事「心と身体のリフレッシュはいかが?」
参加者

グループホームの周年祭

綿菓子につられて参加した孫が母と手をつないだり話したりして、母の笑顔がたくさん見られ、私たちが涙が出るほどうれしかったです。
グループホーム戸板入居者ご家族

グループホーム戸板の周年祭では、入居者家族だけでなく地域住民も参加する。

平日昼間の開催が多い組合員活動行事。夜開催の要望を受けて、石川西地域協議会ではオンラインのヨガ体験行事を企画・運営した。

フードドライブ



各地域協議会の組合員が定期的に開催。

配達が見守りに

夕食宅配お届け時、組合員が倒れているのを発見して救急車を呼び、ペースメーカーを入れていることや娘さんの連絡先を救急隊員に伝えました。翌日お伺いすると組合員さんが待っていてくれて「本当にありがとうございます」と何度もお礼を言われました。
宅配支援部配食サポーター

雨の日タオル



雨の日には店舗入口に濡れたものを拭くためのタオルが置かれ、組合員を迎える。

夕食宅配では、前日のお弁当が手つかずで残り連絡が取れない時に家族や行政へ連絡するなどの見守り対応を2024年度は214件行った。

あったら教えてね



あなたがコープいしかわで感じた「そんなことまで?」は何ですか?